GASOLLINE

Semi-chenillé Sd.Kfz.250/10

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Produit à des centaines d'exemplaires jusqu'en septembre 1943 par Büssing-Nag, Weserhütte, Wumag, Wegmann, Ritscher et Deutsche Werke, ce « "leichten Schützenpanzer » (transport de troupes blindé léger) d'appui feu était lors des opérations réservé au chef de section.

Le Sd. Kfz. 250/10 pesait 5,67 tonnes, son moteur Maybach HL 42 TRKM de 100 cv permettait une vitesse de 65 km/h. Avec les 140 litres d'essence du réservoir, une autonomie de 350 km était possible.

Un canon PaK 36 de 37 mm doté de 210 obus constituait l'armement principal du véhicule. L'incontournable mitrailleuse Rheinmetall MG 34 de 7, 92 mm avec 1100 coups complétait l'armement du Sd. Kfz. 250/10. L'équipage était au mieux protégé par 14,5 mm d'acier.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

Hundreds of this "leichten Schützenpanzer" (light armoured troop carrier) have been produced until September 1943 by Büssing-Nag, Weserhütte, Wumag, Wegmann, Ritscher and Deutsche Werke. This close-support vehicle was used by the platoon's leader.

The 100 hp HL 42 TRKM Maybach motor allowed the 5.67 tonnes Sd. Kfz. 250/10 to reach a top speed of 62 km/h. The maximum range was 350 km with the 140 litres of gasoline internally carried. The crew was at best shielded by 14.5 mm thick steel-plates. 210 shells were stored for the 37 mm PaK 36 cannon. The ubiquitous Rheinmetall 7.92 mm MG 34 machine gun endowed with 1,100 cartidges supplemented the armament of the Sd. Kfz. 250/10.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com





